
	  

	  

Direttivo	  Consiglio	  di	  Presidenza	  ADI	  

	  

Roma,	  24	  ottobre	  2018	  -‐	  Hotel	  Nicolaus	  Bari	  

PRESENTI:	  
ANTONIO	  CARETTO	  -‐	  AC	  
LORENZA	  CAREGARO	  -‐	  LC	  
BARBARA	  PAOLINI	  –	  BP	  
CLAUDIO	  MACCA	  –	  CM	  	  
GIUSEPPE	  MALFI	  –	  GM	  	  
MARIANGELA	  MININNI	  -‐	  MM	  
CLAUDIO	  TUBILI	  –	  CT	  	  
ANNARITA	  SABBATINI	  –	  ARS	  	  
ASSENTI	  GIUSTIFICATI:	  
MARCO	  BUCCIANTI	  –	  MB	  
LUCIO	  LUCCHIN	  -‐	  LL	  
	  
Lettera	  risposta	  a	  ONB	  su	  decalogo	  	  
In	  merito	   alla	   lettera	   inviata	   il	   27	   settembre	   2018	   prot.	  N	   50853	   	   inviata	   dal	   Presidente	  Ordine	  
Nazionale	  dei	  Biologi	  avente	  ad	  oggetto:	  Considerazioni	  e	  precisazioni	  su	  articolo	  ADI	  “La	  lista	  dei	  
falsi	   test	   per	   intolleranze	   e	   allergie	   alimentari.	   La	   denuncia	   dei	  medici.	   Il	   decalogo	   da	   seguire	   i	  
consigli	  degli	  esperti”	  pubblicato	  su	  Il	  Fatto	  Alimentare	  del	  14/02/2018	  
https://ilfattoalimentare.it/falsi-‐test-‐intolleranze-‐allergie-‐alimentari.html,	   si	   invia	   lettera	   di	  
risposta	   indirizzata	   al	   Presidente	   Ordine	   Nazionale	   Biologi	   e	   per	   conoscenza	   al	   Ministro	   della	  
Salute	  On.le	  Giulia	  Grillo	  e	  al	  Direttore	  Generale	  delle	  Professioni	  Sanitarie	  e	  delle	  Risorse	  Umane	  
del	  Servizio	  Sanitario	  Nazionale	  Ministro	  della	  Salute	  Dr.ssa	  Rossana	  Ugenti.	  
	  
Lettera	  diffida	  dietista	  Gentile	  su	  uso	  improprio	  logo	  ADI	  	  
Si	  approva	   la	   lettera	  di	  diffida	  nei	  confronti	  della	  dietista	  Simona	  Gentile	  per	  uso	   improprio	   	  del	  
logo	  ADI,	  condivisa	  con	  l’avvocato	  Aversano.	  	  
In	  merito	   al	   caso	   dell’uso	   abusivo	   del	   logo	   ADI	   su	   Facebook,	   sarà	   ricontattato	   il	   legale	   ADI	   che	  
provvederà	  ad	  inviare	  diffida	  e	  azioni	  conseguenti	  
	  
Corsi	  formazioni	  privacy	  
In	  merito	  all’adeguamento	  sulla	  normativa	  della	  privacy,	  si	  rendono	  necessari	  ulteriori	  chiarimenti	  
in	  merito	  alla	  possibilità	  di	  acquistare	   il	   corso	  FAD	  come	  ADI	  e	  erogarlo	  al	  bisogno.	  Reinviare	  ad	  
anno	  nuovo	  la	  possibilità	  di	  effettuare	  i	  corsi	  di	  formazione.	  Chiarimenti	  in	  merito	  alla	  distinzione	  
fra	  delegato	  e	  incaricato	  anche	  per	  le	  aziende	  sanitarie.	  Chiarimenti	  in	  merito	  ai	  controlli.	  



	  
	  
	  
Programmazione	  gestione	  Assemblea	  (relazione	  attività	  CP,	  regolamenti	  elettorali,	  elezioni)	  
Il	   direttivo	   ha	   discusso	   in	   merito	   alla	   programmazione	   dell’assemblea	   sulle	   diverse	   attività,	   da	  
condividere	  in	  assemblea	  dei	  soci.	  
	  
Nuovo	  questionario	  Dr.	  Schaer	  	  
	  
Progetto	  DAMMI	  IL	  CINQUE	  	  	  Congresso	  ADI	  Bari	  2018	  	  Programma	  	  
Gli	  altri	  punti	  all’ordine	  del	  giorno	  non	  sono	  discussi.	  
	  
Prossimo	  direttivo	  programmato	  il	  1	  dicembre	  in	  sede	  da	  definire.	  
	  
Il	  Verbalizzante	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Presidente	  
Vicesegretario	  	   	   	   	   	   	   	   	   Antonio	  Caretto	  
Barbara	  Paolini	   	   	   	   	   	   	   	  

	   	   	  

	   	   	   	   	   	   	  


